

NGO

Patroli Dialogis, Polsek Cikedung Beri Himbauan Kamtibmas Kepada Warga

Indramayu - INDRAMAYU.NGO.WEB.ID

Jul 19, 2023 - 20:01



Patroli Dialogis, Polsek Cikedung Beri Himbauan Kamtibmas Kepada Warga

Indramayu,- Polsek Cikedung jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli dialogis guna memberikan imbauan kamtibmas kepada warga.

Kegiatan patroli ini petugas menyasar Desa Cikedung Lor, Kecamatan Cikedung, Kabuapten Indramayu, Rabu (19/07/2023).

Kapolres Indramayu AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cikedung, IPTU Junata menyampaikan patroli dialogis ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mempererat hubungan yang harmonis antara polisi dan warga.

Petugs dari Polsek Cikedung menggandeng Koramil Terisi berkeliling ke sejumlah permukiman, pusat perbelanjaan, serta tempat-tempat umum lainnya yang menjadi pusat aktivitas warga.

Saat berada di lokasi-lokasi tersebut, para petugas aktif berinteraksi dengan warga untuk mendengarkan keluhan, masukan, dan juga memberikan imbauan terkait keamanan dan ketertiban.

Kapolsek Cikedung, menyatakan bahwa patroli dialogis merupakan salah satu pendekatan yang efektif dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat.

Kami percaya bahwa komunikasi yang intensif dan dialogis dengan warga dapat menciptakan ikatan yang lebih kuat antara aparat keamanan dan masyarakat. Selain itu, kesempatan ini juga dimanfaatkan untuk memberikan imbauan kamtibmas guna mengantisipasi potensi gangguan keamanan dan memberikan edukasi tentang pencegahan kejahatan, ucapnya.

"Kami mengajak warga untuk saling bekerjasama dalam menciptakan lingkungan yang aman, bebas dari tindak kejahatan, dan saling peduli satu sama lain. Melalui sinergi antara TNI – POLRI dan masyarakat, kita dapat menciptakan suasana yang kondusif untuk kehidupan bersama," tambahnya.

Lanjut disampaikan Kapolsek bahwa patroli dialogis ini menjadi bukti komitmen dari Polsek Cikedung dan Koramil Terisi dalam memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat.

"Upaya ini diharapkan dapat berlanjut secara berkala guna memperkuat kemitraan antara aparat keamanan dan warga serta menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis bagi seluruh lapisan masyarakat di Kecamatan Cikedung." Ujar Kapolsek.